



二子玉川地区社協 News



世田谷区お楽しみキャラクター
ココロ

二子玉川地区社協では、地域の方に社協地域福祉活動について知って、理解してもらうために広報啓発活動を行っています。



二子玉川小学校で福祉学習をおこないました



10月18日(金)に、二子玉川小学校で福祉学習をおこないました。

今回は、4年生4クラスみなさんに車椅子の体験をしてもらいました。車いすを体験したことのある児童、体験したことがない児童も一緒に学習しました。地域福祉推進員のみなさまにもご協力いただき、安全に実施することができました。

実際に車いすを押してみても、乗ってみた感想では、「車いすに乗るとこわい!」「うまく車いすで段差を乗り越えることができた!」「小さな段差が怖かった。」などの感想が聞かれました。介助する側も体験することで、「怖かった。」「大変だった。」というだけではなく、どんな声かけが必要なのかを考えるきっかけにもなりました。

そして、10月21日(月)には、視覚障害者の方に来ていただき、当事者としてのお話を聞かせていただきました。目の見えない方は、日頃どうやって生活をしているのだろうなど、考えて気づくことができました。

車椅子体験

小さな段差やスロープを車いすで乗る人・介助する人分かれて体験しました。

10月18日



いつものように
投げられない!



視覚障害をおもちの 当事者の方からのお話

「買物はどうしている?」「時間は
どうやって確認していますか?」
などの様々な質問が出ました♪

10月21日

